

Audio Script- Ebola Vaccination 2

No	Thématique Theme	Sous- thématique Sub Theme	Sujet Subject	Message Monologue et Dialogue	Message Monologue and Dialogue
4	Ebola	VACCINATION	<p>Est-ce qu'une personne déjà vaccinée peut encore être porteur de virus d'Ebola?</p> <p>Can a person who has already been vaccinated still carry the Ebola virus?</p>	<p>Ecoutez-attentivement, même si vous êtes déjà vacciné contre Ebola et protégé vous-même vous êtes encore à risque d'être porteur de virus d'Ebola. Ça veut dire, tu peux contaminer les autres. Donc, les consignes restent les mêmes pour vous après la vaccination. Pour éviter d'être porteur de virus d'Ebola, Il faut continuer à respecter les règles d'hygiène, telles que se laver régulièrement les mains avec du savon et de l'eau propre, ne pas toucher, laver, nettoyer, soigner, manipuler un malade ou une personne décédée d'Ebola. C'est important de continuer de protéger la communauté comme il n'y a pas encore les vaccins suffisant pour vacciné toute le monde. Si vous êtes déjà vacciné, soyez prudent et continuer à suivre les consignes.</p>	<p>Listen carefully, even if you are already vaccinated against Ebola and protected yourself you are still at risk of carrying Ebola. That means, you can infect others. So, the guidelines remain the same for you after vaccination. To avoid being a carrier of Ebola virus, You must continue to follow the rules of hygiene, such as washing your hands regularly with soap and clean water, not touching, washing, cleaning, caring for, handling a sick person or a person who has died of Ebola. It is important to continue to protect the community as there is not yet enough vaccine to vaccinate everyone. If you are already vaccinated, be careful and continue to follow the instructions.</p>